

Vorwort

Liebe Eltern, liebe Leser, als neuer erster Vorsitzender möchte ich mich bei allen, die mir durch meine Wahl ihr Vertrauen ausgesprochen haben, recht herzlich bedanken. Ganz besonderer Dank gebührt den beiden ausgeschiedenen Mitgliedern Ottmar Haller und Mojgan Rabinia, die es mit ihrem weit über jedes normale Maß hinausgehenden Einsatz für den Kreiselternbeirat (KrEB) überhaupt erst ermöglicht haben, dass ich mein Amt als Vorsitzender eines sehr renommierten, angesehenen und hervorragend organisierten Gremiums übernehmen durfte. Ich bedanke mich auch bei den erfahrenen Vorstandsmitgliedern Ellena de la Mar, Nadja Rohrwasser und Werner Bloßfeld für ihre hervorragende Arbeit. Durch ihre Bereitschaft, diese im



Vorstand fortsetzen zu wollen, wird die in der Elternmitwirkung so wichtige Kontinuität gewährleistet. Genauso wichtig ist jedoch auch das Engagement neuer Mitstreiter, die wir mit Karlheinz Langen, Robert Kagerbauer und Friedhelm Remmel gewinnen konnten.

Der KrEB wird auch mit dem neuen Vorstand bei seinen Aufgaben unverändert nach dem Motto „Kooperation statt Konfrontation“ handeln. Dabei will er insbesondere die Vorstände unserer 81 Schulelternbeiräte im Landkreis fördern und unterstützen. Ich freue mich auf diese Herausforderung.

Ingo Radermacher

Erster Vorsitzender
Kreiselternbeirat DaDi

Lieber Ottmar,

nach insgesamt vier Jahren gibst Du jetzt den Vorsitz des KrEB des Landkreises Darmstadt-Dieburg ab, den Du maßgeblich gestaltet hast.

Ich habe Dich mal als „The brain“ bezeichnet, denn ich kenne niemanden, der Dir an Sachverstand bzgl. Elternarbeit an Schulen das Wasser reichen könnte. Aber Dich auf Deine fachlichen Qualitäten zu reduzieren, würde bedeuten, Dich nur unzureichend zu würdigen. Deine Führungsqualitäten, Dein Engagement und Deine Leidenschaft haben die Arbeit des KrEB auf das extrem hohe Niveau gehoben, auf das Du mit Recht stolz sein kannst. Du hast mit Deinem Charisma immer wieder Menschen für die Mitarbeit gewinnen und begeistern können, warst zugleich Ruhepol und Kraftzentrum unseres Gremiums. Bewundernswert und für unsere Arbeit unentbehrlich ist auch das von Dir geschaffene Netzwerk, bei dessen Anblick so manche Spinne vor Neid erblasen würde. Und dieses Netzwerk hast Du nie zu Deinem Nutzen, sondern immer für die Allgemeinheit, für die Sache des KrEB eingesetzt. Nicht zuletzt möchte ich noch Deinen „trockenen“ schwäbischen Humor erwähnen, der jeden Vortrag kurzweilig gemacht hat. Es hat einfach nur Spaß gemacht, mit Dir zusammen zu arbeiten. Dafür möchte ich Dir im Namen des scheidenden KrEB, des KrEB-Vorstandes und des KrEB-Info Redaktionsteams und allen, denen Du mit Rat und Tat zur Seite gestanden und/oder zusammen gearbeitet hast, von Herzen danken. Danken möchte ich aber an dieser Stelle auch Deiner Frau und Deiner Familie. Sie haben in den letzten Jahren an vielen Abenden und auch an manchen Wochenenden auf Dich verzichten müssen, an denen Du für den KrEB gearbeitet hast.

Leider konntest Du nicht mehr für den KrEB kandidieren, da sich Dein jüngster Sohn bedauerlicherweise geweigert hat, die letzte Klasse freiwillig zu wiederholen. Allerdings freut sich das Redaktionsteam der KrEB-Info, dass Du weiterhin die Redaktionsleitung übernimmst. Damit bleibt Dein Fachwissen und Dein „Spirit“ dem KrEB erhalten.

Für den neuen KrEB wird es eine große Herausforderung sein, Deinem Vorbild zu folgen. Deine Arbeit ist unser Ansporn. Vielen Dank, Ottmar! ❀



KrEB-Info Redaktionsteam sucht Verstärkung!

Wenn Sie in der Elternarbeit (als Elternbeirat, SEB, SchuKo-Mitglied oder in einem Schul-Förderverein) aktiv sind oder aktiv waren und gerne über aktuelle oder generelle Themen der Elternmitwirkung berichten können, sind Sie sicher eine Bereicherung für unser Team. Medien-Erfahrungen sind von Vorteil, aber keine Voraussetzung.

Ansprechpartner: Karlheinz Langen

Kontakt: karlheinz.langen@t-online.de oder 06155-8687088

Termine

- **02.11.2016**
Gemeinsame Sitzung
KrEB und SEB Vorstände

Bitte
vormerken!
😊

Wahl des Kreiselternbeirates (KrEB) und des Vorstandes: „Wahlwiederholung ergab Bestätigung“

Aufgrund einer unbeabsichtigten Fehlinterpretation der Wahlordnung bei der Wahl des Kreiselternbeirates wurde die Wahl vom 25.02.2016 angefochten. Da dieser Formfehler nur die Mitglieder der Kooperativen Gesamtschulen betraf, mussten nur die Mitglieder dieser Schulform neu gewählt werden. Bei unverändert hoher Wahlbeteiligung ergab die Wiederholungswahl am 16.06.2016 eine Bestätigung der bereits am 25.02.2016 gewählten Mitglieder, die wir bereits in der KrEB-Info Sonderausgabe 2016-01 vorgestellt haben. Dennoch mussten auch die Vorstandswahlen vom 17.03.2016 wiederholt werden. Daher fand im Anschluss an die Wahl der KrEB-Mitglieder für die Kooperativen Gesamtschulen eine erneute konstituierende Sitzung des KrEB statt. Auch hier wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Aufgrund der guten Erfahrungen der vergangenen zwei Jahre hat sich der KrEB erneut dazu entschieden, seine Arbeit auf einen starken, siebenköpfigen Vorstand zu bauen. Erfreulicherweise hat es auch diesmal an Kandidaten nicht gefehlt. KrEB-Info möchte den neuen Vorstand nun im Einzelnen vorstellen:

Zum ersten Vorsitzenden wurde Ingo Radermacher gewählt. Zweite Vorsitzende ist Ellena de la Mar. Beide haben bereits Vorstandserfahrung im KrEB. Sie werden unmittelbar unterstützt durch zwei stellvertretende Vorsitzende, nämlich Karlheinz Langen und Robert Kagerbauer. Für die Bereiche Protokollwesen und Organisation haben sich erneut die bisherigen Amtsinhaber Nadja Rohrwasser und Werner Bloßfeld zur Verfügung gestellt, und der überaus wichtige Bereich des Kontaktdatenmanagements wird in Zukunft von Friedhelm Remmel verantwortet. k

 Ingo Radermacher Erster Vorsitzender	 Ellena de la Mar Zweite Vorsitzende	 Karlheinz Langen Stellv. Vorsitzender	 Robert Kagerbauer Stellv. Vorsitzender
 Nadja Rohrwasser Protokollwesen	 Werner Bloßfeld Organisation	 Friedhelm Remmel Datenmanagement	 Claudia Unger Mittelstufenschule
 Isabell Held Gymnasium	 Hannelore Rösch Gymnasium	 Jessica Sachs-Ross Förderschule	 Juliane Knechtel KGS
 Sandra Monja Scherer KGS	 Susanne Schmidt KGS	 Nadja Zoch KGS	 Thomas Frick berufliche Schule

Impressum

Herausgeber: Kreiselternbeirat LaDaDi, Karlheinz Langen, Lilienthalstr. 11c, 64347 Griesheim, Telefon: 06155-8687088

Redaktion: Karlheinz Langen (kl), Werner Bloßfeld (wb)

Gestaltung: Daniel Weil, Lessingstraße 19, 65779 Kelkheim, Telefon: 0172-1037282, E-Mail: weilomat@gmail.com

Fotos: Jürgen Bloßfeld, Darmstadt; Juliane Knechtel, Griesheim